

KABAR TERBARU

Jumat Berkah, Polres Jember Berbagi Makanan Bergizi Untuk Pelajar Sekolah Dasar

Achmad Sarjono - JEMBER.KABARTERBARU.CO.ID

Jan 4, 2025 - 12:27



JEMBER – Dalam rangka mewujudkan program Astacita Presiden RI untuk meningkatkan kepedulian terhadap gizi anak bangsa, Polres Jember Polda Jatim mengadakan kegiatan Jumat Berkah dengan berbagi makanan bergizi gratis di SDN 03 Kamal, Kecamatan Arjasa, Jumat (3/1/2025).

Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kapolres Jember, AKBP Bayu Pratama Gubunagi, SH, SIK, MSI, yang turut didampingi oleh Kabag SDM Kopol

Nurmala, Kasihumas Iptu Siswanto, serta sejumlah Pejabat Utama (PJU) Polres Jember.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolres Jember menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk upaya kepolisian dalam mendukung program nasional sekaligus mempererat hubungan dengan masyarakat, khususnya di wilayah pelosok Jember.

"Kami ingin memastikan anak-anak mendapatkan asupan gizi yang baik untuk mendukung tumbuh kembang mereka, karena mereka adalah generasi penerus bangsa," ujar AKBP Bayu Pratama Gubunagi.

Kegiatan ini juga diisi dengan pembagian paket makanan bergizi yang terdiri dari nasi, lauk-pauk, sayuran, buah, dan susu kepada para siswa.

Tak hanya itu, Kapolres Jember bersama jajaran juga memberikan edukasi tentang pentingnya gizi dalam kehidupan sehari-hari dan motivasi kepada para siswa untuk terus semangat belajar dan meraih cita-cita.

Jumat berkah yang dilaksanakan Polres Jember Polda Jatim ini merupakan bentuk kontribusi dalam meningkatkan kesejahteraan dan kualitas gizi anak-anak di Indonesia.

"Kami akan berusaha terus hadir di tengah masyarakat melalui berbagai program yang bermanfaat, terutama bagi generasi muda," ujarnya.

Sementara itu Kepala SDN 03 Kamal, Siti Nurhayati mengucapkan terimakasih atas perhatian Polres Jember Polda Jatim ini.

"Kami sangat berterima kasih atas perhatian yang diberikan kepada anak-anak kami," ungkapnya.

Menurut Kepala SDN 03 Kamal, kegiatan ini tidak hanya membantu mereka secara fisik tetapi juga memberikan motivasi dan kebahagiaan tersendiri. (*)